
様式第３号（第６条関係） 

 

回 答 書 
 

受付番号 回収年月日 回収場所 担当主管課 

第 ２ 号 平成２６年４月１１日 双海地域事務所 
産業建設部 経済雇用戦略課 

教育委員会 学校教育課 

題  目（テーマ）：双海の海のイベントその他思ったことについて 

提 案 内 容（要旨） 

 

① 海イベントについて・・・８月のトライアスロンの前にもっと知ってもらい、参加がしやすく

なるようにリレートライアスロンをしてはどうか？ 

② 翠小学校の給食にもっとオリジナリティを出してはどうか？ 

③ ＪＲ駅の改修工事について、地域で案を出しあってきれいにしてはどうか？ 

 

回  答  内  容 

 

① 「海のイベントについて・・・リレートライアスロンをしてはどうか」のご意見をいただきま

した。 

現在実施しております伊予市トライアスロン大会 inふたみについては、今年度の開催で第３回目

となり、今回から民間事務局による実行委員会における開催となっております。 

地域住民の方々には、第１回目の実施時期からボランティアスタッフ等としてご参加いただいて

おり、地域全体で盛り上げていただき心よりお礼申し上げます。 

ご提案いただきました、リレートライアスロンを開催することになりますと地域の更なるご協力

が必要となり、地域の方々の労力やご負担が増えることとなります。 

また、県道及び市道の通行止めの回数等が増えることとなり、地域の方々に多大なご迷惑をお掛

けすることとなりますので、現段階での開催は難しいと考えております。 

今後、トライアスロン大会をより多くの方に知っていただき、より多くの方にご参加していただ

けるよう情報発信等に努め、事務局を中心に地域を盛り上げて行きたいと思いますので、ご理解と

協力を賜りますようお願いいたします。 

 

② 「翠小学校の給食にもっとオリジナリティを出してはどうか」のご意見をいただきました。 

現在、伊予市には本庁地区に単独調理場５か所、中山・双海地区にセンターがそれぞれ１か所あ

りますが、それぞれの施設で栄養教諭や給食調理員の皆さんが児童・生徒の皆さんに美味しい給食

を食べてもらうよう日々頑張っております。 

現在使用している７か所の給食施設は、大変老朽化が進んでおり、今の給食体制を維持すること

は財政的に困難となっています。そのため、一つの学校給食センターに統合することとなり、整備

事業に着手いたしました。このような理由により、自校式の給食については対応できない状況であ

りますことをご理解いただきたいと思います。 

また、オリジナリティのある給食に関する要望につきまして、今までには、児童・生徒の希望に

合わせた食材・献立を提供しているセレクト方式をはじめ、バイキング方式・リクエスト方式など

も実施しており、大変好評を得ております。それぞれの調理場において、今後も子どもたちの笑顔

が見られる学校給食に努めたいと考えております。 



なお、伊予市学校給食センターは平成 28年度中に供用を開始する予定です。運営にあたりまして

は、これまでと同様に食育や地産地消の取組みをしてまいりたいと考えておりますので、ご理解を

賜りますようお願いいたします。 

 

③ 「ＪＲ駅の改修工事について、地域で案を出しあってきれいにしては」のご意見をいただきま

した。 

ＪＲ伊予上灘駅のトイレの改修については、平成２６年度に市で実施いたします。 

その後、トイレの管理につきましては市が行うこととなります。 

駅舎についてはＪＲ四国の管理でありますが、ＪＲと地域が話し合っていただき、駅舎を美しく

活用していくことは、すばらしいことだと思います。 

双海地域で活動している「双海人」をはじめとする地元のまちづくり団体等において、案を出し

合い検討した上で、ＪＲ四国と協議を進めることは可能だと考えます。 

つきましては、是非ご参加いただき、ご協力いただきますようお願いいたします。 

 

※「双海人（ふたみんちゅう）」の問い合わせ先：双海地域事務所 ℡089-986-1111 

 

 


